

Gute Noten am Gym-Day 2009

Der TV Santenberg nahm am 23. Mai traditionsgemäss in Grosswangen am Gymday teil. Der STV-Wettkampf (mit hochkarätiger Konkurrenz) ist nun seit Jahren ein wichtiger Vorbereitungswettkampf für das Turnfest. (Dieses Jahr wird dieses in Ettiswil stattfinden.)

Die Herren starteten in der Pendelstafette und in der Barren-Sektion. Dabei konnten sie in der Barrenübung zur Queen-Musik mit einer tollen Note glänzen (Durchgang 1: 9.12 Pkt. /Durchgang 2: 9.17 Pkt). Somit steigerten sich die Turner gegenüber letztem Jahr erneut.

Die aktiven Damen starteten bei der Team-Aerobic. Dabei erreichten sie ebenfalls eine bessere Note als letztes Jahr und schnitten mit folgender guten Bewertung ab: Durchgang 1: 8.27 Pkt / Durchgang 2: 8.42 Pkt.

Somit ist der TVS auf gutem Wege, bei unserem Nachbar TV Ettiswil am Schlossturnfest mit guten Noten zu glänzen.

Nutzen Sie die Gelegenheit und geniessen Sie die tolle Atmosphäre ganz in unserer Nähe. Die Turner aus Wauwil und Egolzwil werden am 20. Juni zu folgenden Zeiten starten: Teamaerobic: 8.48 /Barren: 8.48 /1000m: 10.10 / Kugelstossen: 10.10 Pendelstafette: 11.25

[Rangliste](#)

[Fotos](#)

Weitere Impressionen sind auf www.gym-day.ch zu finden.